

Fecha: 14-02-2026  
 Medio: La Prensa de Curicó  
 Supl.: La Prensa de Curicó  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Vecinos apoyan a víctima de desalojo

Pág. : 4  
 Cm2: 259,6  
 VPE: \$ 335.698

Tiraje: 4.200  
 Lectoría: 12.600  
 Favorabilidad:  No Definida

# Vecinos apoyan a víctima de desalojo

**CAUQUENES.** Vecinos del Comité Habitacional Villa El Lucero de esta ciudad anunciaron que

acudirán al concejo municipal para solicitar que desista de una orden de desalojo que -se-

gún afirman- pone en riesgo sus sueños de casa propia.

El decreto firmado por la

Dirección de Obras Municipales (DOM) acusa a la Sociedad Agrícola Reyes Hernández Limitada de ocupar ilegalmente una superficie de 450 metros cuadrados en la Villa Los Troncos. "La resolución involucra un lote que el dueño del terreno nos cedió para abrir uno de los accesos obligatorios. Si se concreta el desalojo, nosotros perderíamos una de las vías necesarias para la viabilidad del proyecto", explicó Johana Salazar, integrante de la agrupación.

El conflicto escaló el pasado 21 de enero, cuando funcionarios municipales destruyeron el cierre perimetral, argumentando que se trata de un área verde de uso público.

"El área verde existe, pero está mal posicionada en los planos. Llama la atención que no se haya verificado antes de ejecutar una acción tan grave", añadió

Salazar, tras una reunión convocada por el comité para analizar el impacto del procedimiento. "Todo está documentado. No corresponde retirar un cerco sin orden judicial. Vamos a acudir al concejo municipal para que nos den una solución. No nos vamos a quedar de brazos cruzados", señaló Rodrigo Cancino, también miembro de la asociación.

## DÉCADAS DE ESPERA

Más allá del aspecto jurídico, el caso sumó una dimensión social, ya que afecta a cerca de 130 familias que llevan largo tiempo esperando una vivienda. "Yo entré al comité a los 18 años y ya han pasado casi cuatro décadas. Ahora cuando estamos cerca del objetivo, aparece este obstáculo que nos dejaría sin uno de los caminos. Nosotros vamos a apoyar a los dueños del terreno, porque

ellos nos han apoyado en todo momento", relató Cancino.

"Yo lo tomo como una vuelta de mano", dijo el representante legal de la sociedad agrícola, Edgardo Reyes, vinculado al comité desde sus orígenes en 1991. "Primero mi padre y ahora yo hemos tratado de cooperar dentro de todo lo que podemos con Villa El Lucero, a quienes tampoco se les notificó de este desalojo. Yo intento no tener problemas con nadie y ser buen vecino, entonces cuando uno queda mal públicamente, es bastante doloroso. El respaldo de los vecinos ha sido conmovedor", recalcó Reyes, quien repuso el cierre perimetral.

La municipalidad no ha informado si insistirá en la medida, que ejecutó pese a informes del Serviu y el Minvu que confirmaron los errores de planimetría.



Controversio tema se mantiene con un final incierto.